



Herz. Doch zugeben würde er es natürlich nie. Leise zog nun auch er sich aus und stieg zu ihr in die Dusche. Liebevoll umarmte er sie von hinten und flüsterte ihr ins Ohr. „Guten Morgen, meine Schöne“ . Sie zuckte leicht zusammen als sie ihn so an sich spürte. Eigentlich wollte sie sich gerade umdrehen und ihn fragen was ihm einfiel doch er wusste genau wo ihre Schwachstelle ist und begann ihren Hals zu küssen. Ihre Wut war wie verflogen. „Itachi..“ War das einzige was über ihre Lippen kam. Doch er merkte sofort das etwas mit ihr nicht stimmte und drehte sie zu sich um. Er drückte sie sanft aber bestimmend an die Wand. Dabei sah er ihr tief in die Augen. „Was ist los..?“ Hauchte er ihr ganz sanft gegen die Lippen. Wie konnte er sie nur so ansehen? Er wusste doch ganz genau was das für eine Wirkung auf sie hatte. Sie antwortete ihm aber nicht und wich seinem Blick aus. Das Wasser lief weiterhin über die zwei, als sie auf einmal spürte wie sein Griff stärker wurde. Leicht erschrocken blickte sie zu ihm hoch und traf seinen nun nicht mehr ganz so sanften Blick. „Du hast wieder von ihm geträumt stimmt?“ sagte er so kalt das es ihr trotzdem dem warmen Wasser, einen kalten schauer über den Rücken jagte. Doch sie schwieg weiterhin, sie wusste ganz genau das er nun wütend war. Ihr Blick war weiterhin auf den Boden gerichtet. Sie hörte und spürte nur noch wie er die Dusche verliess und ebenso das Bad. Schwer seufzend hob sie den Blick und sah nur noch wie er die Tür zuschlug. Das würde ja ein toller Tag werden...

Wie schon so oft war er wieder mal die ganze Nacht am Trainieren gewesen. Sein Hass trieb ihn an. Doch trotzdem musste er immer wieder an das eine Mädchen denken welches sehr wahrschneulich gerade in den Armen seines Bruder war. Wieder durchfuhr ihn ein Hassschauer und er warf ein Shuriken haarscharf an seinem Teammitglied vorbei. Welches sich auch sofort umdreht und die Person anbrüllen wollte. Doch als sie merkte das es Sasuke, ihr schwarm, war wurde es ihr egal. Sie lächelte ihn an doch er drehte sich von ihr weg. „Wir gehen weiter.“ Das war das einzige was er sagte. Verdammt..was sollte er denn nun machen? Wem sollte er glauben?!

Rückblick:

„Und das mein lieber ist die Wahrheit über Itachi..überleg dir ob du ihn wirklich töten willst.“ Er sah sein Gegenüber misstrauisch an. Er war in einem Genjutsu gefangen und konnte sich nicht gross wehren, erstens hatte er beinah kein Chakra mehr und zweitens hatte der komische Kerl mit der Maske ebenfalls ein Sharingan. Er erzählte Sasuke Sachen über Itachi welche dieser nicht wahrhaben wollte. Das kann doch nicht sein... Itach war der mörder nicht der helfer! Und auch wen er der Retter war, besass er etwas das Sasuke mit aller Macht haben wollte. Nun er wollte ihn zwar nicht mehr töten doch er verabscheute ihn trotzdem und hasste ihn dafür das er einen wichtigen Teil seines Leben hatte.

---

--

Soooo das war mal das erste Kapi^^ ich hoffe es gefällt euch :D ich weiss es ist ein wenig komisch und verwirrend aber es wird sich noch legen..^^